

Le premier vice président cubain vérifie la marche du processus d'actualisation du modèle économique



Cienfuegos, 8 novembre (RHC-PL)-Le premier vice président cubain, Miguel Díaz-Canel, a vérifié dans la province de Cienfuegos, dans le centre sud du pays, l'avancée du processus d'actualisation du modèle économique.

Il a examiné la mise en œuvre des transformations sociales et économiques en vue de l'application des lignes tracées par le sixième Congrès du Parti Communiste de Cuba. Il a visité une entreprise socialiste et une coopérative non agricole.

Dans tous les endroits visités, Miguel Díaz-Canel, a insisté sur l'importance de laisser de côté le paternalisme et de chercher à être plus efficaces , ce qui permettra dans l'avenir , d'augmenter les salaires des travailleurs , une des questions qui préoccupent le plus la population cubaine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/38735-le-premier-vice-president-cubain-verifie-la-marche-du-processus-dactualisation-du-modele-economique>



Radio Habana Cuba